

令和3年6月21日 令和3年度学校だよりNO.12② 加古川市立平荘小学校

## いよいよプールが始まります

「緊急事態宣言」が解除になり、今日から水泳指導が始まります。しかし、従来の水泳指導とは違い、新型コロナウイルス感染防止対策を取りながらの水泳学習です。

着替えはもちろんのこと、シャワーの時も、学習中も密を避けた対応を行います。バスタオルは、各自プール バックに入れ、プールサイドで保管します。子どもたちの動線も基本的には一方通行です。

昨年度は、水泳学習が中止だったため、子どもたちにとっても2年ぶりの学習となります。健康管理を十分に 行いながら、子どもたちの状態を見ながら学習を進めていきます。

水泳指導があった日の子どもたちは、ふだんの状態よりも疲れがちです。十分な休養がとれるよう、ご家庭でもご協力をよろしくお願いします。

## プールのご祈祷を行いました

6月15日(火)に、平之荘神社の神主様に、子どもたちが安全に水泳の学習ができますようにと、プールのご祈祷をしていただきました。PTA本部(会長・副会長)の皆様にもご出席いただきました。ありがとうございました。







《水泳指導における感染防止対策》

- ・プール水の水質管理を徹底します
- ・水泳学習中、フィジカルディスタンスを確保します
- ・授業中、不必要な会話は行わないように指導するととも に、プール内で密集しないようにします
- ・更衣時の密を避けるため、個人ごとに更衣場所を指定 し、静かに着替えるようにします
- ・待機場所では距離をとって並び、一方通行で泳ぐように します
- ・接触する活動を避けるようにします
- ・バスタオルは、各自プールバックに入れ、プールサイド で保管します

## ≪4年生の校外学習より≫





加古川市のごみ処理の仕方についてしっかりと学べました。実際に新クリーンセンターの中を熱心に見学することができました。4年生の新クリーンセンターでの見学の態度はとても素晴らしかったです。見学の後の質問も活発にできました。







中西条浄水場では、加古川の川の水を取り込み、水道水ができるまでを学びました。



地域の皆様、校区たんけんにご協力いただきありがとうございました。地域の皆様の温かさが伝わってきました。